

Présidence

MARDI 9 MARS 2010

RÉPUBLIQUE DE MALTE

Le mardi 9 mars 2010, le Président de la Chambre, Monsieur Patrick Dewael a rencontré Son Excellence Monsieur Pierre Clive Agius, Ambassadeur de la République de Malte.

L'entretien a essentiellement porté sur la problématique de l'immigration clandestine. L'ambassadeur signale que depuis son adhésion à l'Union européenne, Malte a vu arriver un nombre record de boat people en provenance de l'Afrique sub-saharienne. L'ambassadeur signale que l'archipel, ayant une densité de population très importante, ne peut pas porter seul le fardeau de ces migrants et demande plus de solidarité de la part des États membres de l'Union européenne. Le Président de la Chambre favorise une approche européenne et signale que cette problématique devrait être abordée lors de la Présidence belge de l'U.E. Il plaide également pour une harmonisation des règlements nationaux et pour une meilleure protection des frontières externes de l'Europe.

L'ambassadeur souhaiterait se voir créer une section bilatérale Belgique – Malte au sein du groupe belge de l'Union Interparlementaire, en vue de renforcer les relations parlementaires entre les deux pays.

